



Home > Nación > **Ecopetrol** anuncia segundo paquete de ayudas por \$22.800 millones para ampliar y mejorar atención de salud en Colombia

HOY DIARIO DEL MAGDALENA logo and navigation links.

CORONAVIRUS COVID-19 graphic.

HOY DIARIO DEL MAGDALENA logo.

HOY DIARIO DEL MAGDALENA logo.

HOY DIARIO DEL MAGDALENA logo.

AdsenseHorizontal

Ecopetrol anuncia segundo paquete de ayudas por \$22.800 millones para ampliar y mejorar atención de salud en Colombia

Publicado en Abr 14, 2020

NACIÓN



Compartir [Facebook] [Twitter] [Email]

197

#AquíEstáTodo para que conquistes tu grandeza. Inscripciones en línea. ucc.edu.co @ucc_oficial. UNIVERSIDAD COOPERATIVA DE COLOMBIA

El Grupo **Ecopetrol** anuncia un segundo paquete de inversiones por \$22.800 millones dirigido a fortalecer la atención del sistema de salud de Bogotá y, a través de alianzas con el sector empresarial, producir elementos y equipos de protección personal para varias ciudades de Colombia, entre las que se destacan la Capital de la República, Barrancabermeja y Cartagena.

Del aporte total, \$10 mil millones serán dirigidos a la Alcaldía de Bogotá con el fin de aumentar la capacidad instalada de los centros médicos de la Secretaría de Salud. Se estima que con estos recursos se habilitarán 60 unidades de cuidados intensivos dotadas con equipos ventiladores, de succión, bombas de infusión y monitores. Así mismo, se adquirirán 400.000 mil pruebas serológicas y más de 170 mil dotaciones para protección del personal médico.

LEA TAMBIÉN

Desarticulan la GAOR 'Ismael Ruiz'

China inició ensayos clínicos de dos posibles vacunas contra...

Pelo en la Biblia, la historia de la insólita 'cura' para el...

A través de un acuerdo de colaboración, **Ecopetrol** aportará cerca de \$9.400 millones para aumentar la capacidad de atención de pacientes de alta y mediana complejidad en los hospitales de tercer nivel de Bogotá, la zona con mayor nivel epidemiológico del país hasta el momento.

Estos recursos servirán para incrementar la capacidad instalada de la Fundación Santa Fe de Bogotá, el Hospital Universitario San Ignacio y la Fundación Cardioinfantil, con mayor dotación de unidades de cuidados intensivos, pruebas serológicas, equipos y elementos de protección para el personal médico.

#AquíEstáTodo para que conquistes tu grandeza. Inscripciones en línea. ucc.edu.co @ucc_oficial. UNIVERSIDAD COOPERATIVA DE COLOMBIA



AdsenseHorizontal

ayudas **Ecopetrol** Hoy Diario del Magdalena noticias

Compartir [Facebook] [Twitter] [Email]

197

← ANTERIOR

Desarticulan la GAOR 'Ismael Ruiz'

SIGUIENTE →

En video: últimos pasos de Martín Elías, a tres años de su muerte

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

REGIONAL: Cerrada la vía San Zenón-Santa Ana para evitar la propagación del Covid-19

CIUDAD: En video: gremio de mecánicos hace llamado ante falta de ayudas estatales

CIUDAD: Se desconocen las causas del contagio del 81% de los casos de Covid-19 en Santa Marta

CIUDAD: "Nos estamos muriendo de hambre" comunidad del Oasis bloqueó la Vía Alterna

DEPORTES: El Tour de Francia renuncia a empezar el 27 de junio y busca nueva fecha

SOCIALES: En video: últimos pasos de Martín Elías, a tres años de su muerte

< PREV SIGUIENTE >

CORONAVIRUS COVID-19. Lo que debes saber, te lo informamos. VER EL ESPECIAL